



## Inspirasi Gaya Jalanan Mewarnai Panggung Couture Fashion Week

### Description

Couture Week: Fresh Perspectives and Creativity at Its Peak

Couture Week telah dikenal sebagai momen kreativitas puncak di kalender mode. Para desainer diharapkan untuk menunjukkan keberanian dan kreativitas di luar batas serta menampilkan seni di puncak medium ini. Meskipun terkadang dianggap sebagai perbedaan dari busana pada umumnya, Couture Week menawarkan perspektif mode yang segar dan inspiratif.

Isi dari Couture Week

Street style dalam Couture Week musim ini terlihat sangat menginspirasi dengan elegansi yang berbeda dari tampilan yang lebih sederhana yang dilihat musim panas lalu. Jean Paul Gaultier menarik perhatian dengan debut koleksi couture pertamanya dari desainer tamu, Simone Rocha. Sementara itu, Schiaparelli menampilkan model yang membawa bayi robot berkilauan serta Viktor & Rolf melanjutkan tema surrealnya dengan gaun-gaun mewah yang terfragmentasi dan terdekonstruksi. Maison Margiela juga tampil sebagai sorotan utama dengan menampilkan film pendek, pertunjukan langsung, dan model-model dengan tampilan seperti boneka hidup yang menampilkan visi unik dari John Galliano.

Inspirasi dan Konsistensi antara Runway dan Street Style

Musim ini, Couture Week berhasil menemukan keseimbangan dan konsistensi antara suasana yang ada di runway dengan gaya yang dihadirkan di jalanan. Hal ini menunjukkan bahwa inspirasi dari Couture Week tidak hanya terbatas di panggung, tetapi juga dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari.

Pengaruh Signifikan Couture Week

Couture Week juga memberikan pengaruh yang signifikan terhadap industri mode secara keseluruhan. Dengan mendorong batas-batas kreativitas dan menawarkan inspirasi yang segar, Couture Week mampu menciptakan tren baru dan membawa pengaruh yang positif terhadap industri mode global. Menurut data dari Business of Fashion, Couture Week tidak hanya mempengaruhi tren mode, tetapi

juga dampaknya terasa di industri lain seperti kosmetik, aksesoris, dan gaya hidup lainnya.

Dengan demikian, Couture Week bukan hanya sekadar peristiwa mode yang terpisah, tetapi juga merupakan platform yang dapat menginspirasi dan mempengaruhi tren mode global secara keseluruhan. Perpaduan antara kreativitas, inspirasi, dan inovasi menjadikan Couture Week sebagai momen yang sangat dinanti-nantikan dalam industri mode.

## Ringkasan

Minggu couture tidaklah merupakan sesuatu yang aneh dalam dunia mode. Ini adalah tempat di mana para perancang diharapkan untuk menunjukkan kreativitas mereka dan menunjukkan seni dalam medium ini. Namun, musim ini, pertunjukan terlihat menemukan ritme mereka dengan dialog yang konsisten antara panggung dan jalanan. Gaya jalanan terutama menginspirasi dengan keanggunan yang berbeda dari tampilan yang lebih meredupkan yang kita lihat musim panas lalu. Berapa banyak influencer yang menurut Anda memengaruhi gaya jalanan saat ini? Apakah Anda suka koleksi couture pertama Simone Rocha untuk Jean Paul Gaultier? Berikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark